



Положение об XI международном традиционном турнире по фехтованию на саблях среди ветеранов, посвящённому дню защитника Отечества

Цели и задачи

Соревнования проводятся с целью популяризации спорта, вовлечения ветеранов-фехтовальщиков в ветеранские спортивные мероприятия, формирования и пропаганды здорового образа жизни.

Организаторы

Федерация Ветеранского Фехтования, ЦФ Ильгара Мамедова

Место проведения

141435, Россия, Московская область, г. Химки, мкрн. Новогорск, ул. Ивановская, строение 55 "А", ЦФ Ильгара Мамедова

Сроки: 26 февраля 2022 года

Программа соревнований:

Сабля, мужчины: начало в 12:00

Сабля, женщины: начало в 14:00

Возрастные категории

0 категория – 30-39 лет

1 категория – 40-49 лет

2 категория – 50-59 лет

3 категория – 60-69 лет

4 категория – 70 лет и старше

Формула соревнований:

Соревнование проводится по следующей схеме:

1. Один предварительный тур с боями на 5 ударов. Состав пулек формируется из спортсменов всех возрастных групп, с учетом текущего рейтинга. Рейтинг в своих возрастных группах определяется после предварительного тура без выбывания спортсменов из турнира.

При возрастной разнице между соперниками применяется **правило «гандикапа»: минус 1 удар в пользу старшего по возрасту спортсмена при**

разнице в одну возрастную категорию, минус 2 удара при разнице в две возрастные категории и т.д.

2. Тур прямого выбывания с боями на 10 ударов (два раунда по 3 минуты) проводится в своих возрастных категориях.

3. В случае необходимости организаторы имеют право изменить формулу соревнования.

Предварительная регистрация онлайн:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdTtHoGQxOH9WVny_W-2BTzxZdgETrpsG087lz21nYZxmbrFg/viewform

Стартовый взнос:

Для участников из России – 1000 рублей

Для иностранных участников – 40 Евро

Взнос оплачивается наличными при регистрации.

Награждение

Участники, занявшие 1, 2 и 3 места в своей возрастной категории, награждаются медалями и дипломами. Третье место не разыгрывается.

Размещение:

1. **Отель Центра фехтования И. Мамедова**


info@center-mamedov.ru  +7 (916) 904-98-28

2. **Отель Планерное:** Московская область, город Химки, микрорайон Новогорск, улица Ивановская, владение 2

3. **Отель СкайПойнт (SkyPoint Hotel).** Международное шоссе 28Б, стр. 3, Химки 141425 Россия

4. **Гостевой дом Sport Point** улица Олимпийская, 2, Новогорск 141435 Россия

КОНТАКТЫ

Кустов Дмитрий  +7 (906) 053-23-23 d.a.kustov@ya.ru

Капустин А.П.- Президент ФВФ: +7(495) 613-67-36 раб.;

Курганский Е.И.- Ответственный секретарь ФВФ,

E-mail: rusvetfenc@gmail.com; rusvetform@gmail.com

Правила участия в соревнованиях:

Требования к участникам будут соответствовать правилам Минздрава РФ на момент проведения мероприятия.

К участию в соревнованиях спортсмены допускаются только при наличии QR- кода на COVID: (вакцинация от COVID-19; перенесенного заболевания или отрицательного ПЦР-теста на COVID, сделанного не позднее, чем за 72 часа до соревнований).

Организаторы оставляют за собой право отложить или отменить соревнование в связи с обстоятельствами, вызванными COVID-19, до начала соревнований. Об отмене будет объявлено заранее и будут приложены все усилия, чтобы связаться с фехтовальщиками, прошедшими онлайн регистрацию.

Организаторы не несут ответственности за расходы на проезд и проживание. Рекомендуем всем участникам оформить страховку на случай отмены бронирования как для поездки, так и для проживания.



**XI Traditional International Veteran Fencing Tournament
in Women's and Men's Sabre
Dedicated to The Defender of The Fatherland Day**

Objective:

The purpose of the competition is to popularize sports, to engage veteran fencers in veteran sports activities, and to form and promote healthy lifestyles.

Organizers:

Veterans Fencing Federation, Ilgar Mamedov Fencing Center

Competition Venue:

Ilgar Mamedov Fencing Center
Ivanovskaya St, bld. 55, unit A
Novogorsk Microdistrict, Khimki, Moscow Region, 141435 Russia

Date: February 26, 2022 года

Competition Program:

Men's Sabre: starting at 12:00
Women's Sabre: starting at 14:00

Age categories:

Category V0 (30+): 30-39 years old
Category V1 (40+): 40-49 years old
Category V2 (50+): 50-59 years old
Category V3 (60+): 60-69 years old
Category V4 (70+): 70 years old and above

Competition Formula:

The competition is held according to the following formula:

1. One preliminary round of pools comprised of the standard 5-touch bout. The pools are consisted of athletes of all age groups in accordance with the current ranking. Seeding within the age groups is determined after the preliminary round without eliminating athletes from the tournament.

If athletes from different age categories are competing against each other, **an age handicap rule will be applied – if there were a difference in one age category (e.g. a fencer aged between 40-49 fenced one aged 50-59), the older fencer would have a 1 point advantage in a 5-touch bout, and if there were a difference in two**

age categories (e.g. a fencer aged between 40-49 fenced one aged 60-69), the older fencer would have a 2 point advantage in a 5-touch bout, etc.

2. Direct elimination rounds are comprised of the standard 10-touch bout (two 3-minute periods) and are held in corresponding age categories.

3. If necessary, the organizers have the right to change the formula of the competition.

Pre-Register Online:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdTtHoGQxOH9WVny_W-2BTzxZdgETrpsG087lz21nYZxmbrFg/viewform

Entry Fee:

For Russian participants - 1000 rubles

For foreign participants - 40 euros

The payment can be made in the form of cash at registration.

Rewards:

Participants who won 1st, 2nd and 3rd places in their age category are awarded with medals and diplomas. No fence-off for third place.

Accommodation:

1. Ilgar Mamedov Fencing Center Hotel: info@center-mamedov.ru




+7 (916) 904-98-28

2. Planerno Hotel: Ivanovskaya St, Vladeniye 2, Novogorsk Microdistrict, Khimki, Moscow Region, Russia 141400

3. SkyPoint Hotel: Mezhdunarodnoe Shosse 28B, bld. 3, Khimki Russia 141411

4. Sport Point Hotel: Olympic Ulitsa, 2a, Novogorsk Microdistrict, Khimki, Russia, 141435

Contacts:

Dmitry Kustov  +7 (906) 053-23-23 d.a.kustov@ya.ru

Kapustin A.P. President of VFF: +7 (495) 613-67-36

Kurgansky E.I. Executive Secretary of VFF

E-mail: rusvetfenc@gmail.com; rusvetform@gmail.com

Rules of Participation in the Competition:

Requirements for participants will comply with the regulations of the Ministry of Health of the Russian Federation at the time of the event.

Athletes are allowed to participate in the competition only if they have a valid QR COVID PASS: proof of vaccination status OR proof of recovery OR negative results of a PCR test performed less than 72 hours before the beginning of the tournament.

The organizers reserve the right to postpone or cancel the competition due to circumstances caused by COVID-19 before the start of the competition. The cancellation will be announced in advance and every effort will be made to contact fencers who have registered online. The organizers are not responsible for travel and accommodation expenses. We recommend that all participants take out cancellation insurance for both travel and accommodation.